

Agence Immobilière Provençal

8 Pièces

393 m²

Réf. 300V4719M

5 900 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa neuve en VEFA Sainte-Maxime. Magnifique villa neuve contemporaine bénéficiant d'une superbe vue mer panoramique sur le golfe. Située dans le secteur prisé du sémaphore, proche de toutes les commodités, elle comprendra : Hall de réception avec wc et vestiaire invités, vaste séjour cheminée lumineux ouvrant sur terrasse et patio avec fontaine, cuisine us équipée et arrière-cuisine avec chambre froide, cinq suites avec salle d'eau, wc et dressing. Hammam, salle de sport, cave à vins et dortoir complètent les atouts de cette superbe villa. Une piscine à débordement chauffée face à la ...

New villa for sale off-plan Sainte-Maxime. Magnificent new contemporary villa enjoying a superb panoramic sea view over the gulf. Located in the popular Semaphore area, close to all amenities, it will include: Reception hall with guest toilet and cloakroom, large bright living room with fireplace opening onto terrace and patio with fountain, fitted kitchen and scullery with cold room, five suites with bathroom, toilet and dressing room. Hammam, gym, wine cellar and dormitory complete the assets of this superb villa. A heated infinity pool facing the sea adorns the lush garden. Reduced fees! ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com